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人人人人 物物物物 专专专专 栏栏栏栏 

    主要研究方向：医学图像配准，医学图像分割，计算机辅助诊断，计算几何及图形图像数

据的可视化。以第一作者已发表论文 6 篇，其中 SCI 两篇，EI 两篇。 
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王远军王远军王远军王远军     博士，1980 年 3月出生 

1998-2002  曲阜师范大学应用数学专业本科；  

2002-2005 复旦大学应用数学专业硕士研究生； 

2006-2010 复旦大学&Harvard University 医学信息学&医学图像

处理专业联合培养博士研究生； 

2011.7~至今    上海理工大学 医疗器械与食品学院。 

在国内外学术期刊发表文章 10篇，其中，第一作者 5 篇，申请国家发明专利一项；主要完成了国

家科技支撑计划项目多轴联动龙门式加工中心动态性能研究一项；申请并完成了北京工业大学博士创

新基金一项。 

主要从事机械设计方面的研究，包括机械结构的动力学建模和仿真分析、机械结构的非线性动力

学问题、机械结构的优化设计和机械产品装配公差的设计。 

目前研究的方向主要是固体制剂制药设备的结构设计、动力学建模和数值模拟仿真。 

 

人人人人 物物物物 专专专专 栏栏栏栏 

佀国宁佀国宁佀国宁佀国宁  博士，1978 年 8月出生 

2000-2004 兰州理工大学机械设计制造及其自动化 本科； 

2004.8—2006 河北标普纳米测控技术有限公司工作； 

2006-2011 北京工业大学 机械设计及理论专业 硕士、博士。 

2011.7~至今  上海理工大学 医疗器械与食品学院  

 

 

陈明惠陈明惠陈明惠陈明惠 博士 

2007.9～2011.6  浙江大学   光学工程专业工学博士  

                   期间，到 University of Applied Science 

Western Switzerland 交流项目半年。   

                    主要从事生物医学光学成像的研究 

2004.9～2007.6  福建师范大学  光学专业理学硕士       

                    主要从事荧光光谱研究    

2000.9～2004.6  福建师范大学  物理学理学学士 

2011.7~至今         上海理工大学   医疗器械与食品学院。 

 
    发表排名前三位论文 13 篇，其中第一作者论文 7 篇， 1 篇 SCI 收录，6 篇 EI 收录，排名前三

位申请专利 13 项，其中第一申请人（导师第一，本人第二）申请发明专利 4 项，已授权 2 项，实用

新型授权 3 项。获得浙江大学多项奖学金，优秀三好博士生，优秀研究生干部。 

 

 

吴淑燕吴淑燕吴淑燕吴淑燕，，，，硕士，1984 年 11 月生 

2003-2007 浙江中医药大学 生物工程 本科； 

2008-2010 美国佐治亚州立大学 生物学 硕士。 

2011.7~至今  上海理工大学  系统生物医学研究中心。 

 

目前主要从事骨代谢性疾病，糖尿病和肾病病理的基础研究工作。 

 



 

我学院获得我学院获得我学院获得我学院获得 5 项项项项 2012 年度上海市教委科研创新项目年度上海市教委科研创新项目年度上海市教委科研创新项目年度上海市教委科研创新项目 

经专家评审，市教委审定，2012 年度上海市教育委员会科研创新项目立项名单已公布。上

海理工大学共有 42 项受资助，其中重点项目 15 项，一般项目 27 项。我学院此次获得重点项目我学院此次获得重点项目我学院此次获得重点项目我学院此次获得重点项目

1 项项项项，，，，一般项目一般项目一般项目一般项目 4 项项项项。。。。 

 

项目编号项目编号项目编号项目编号    负责人负责人负责人负责人    项目名称项目名称项目名称项目名称    核定经费核定经费核定经费核定经费    项目类型项目类型项目类型项目类型    

12ZZ143 随力 

基于微细加工技术制备的三维微电极阵列研究

创伤后应激障碍脑杏仁体的神经网络机制 16 万 重点 

12YZ097 闫士举 

封闭式多动力互促深静脉血栓(DVT)取除机制研

究 8 万 一般 

12YZ098 王殊轶 
微创手术系统的人因设计评价方法研究 

8 万 一般 

12YZ102 周宇 

微创外科中双极型高频电刀的智能凝结与切割

功能研究 8 万 一般 

12YZ109 赵改平 

抗血管生成治疗肝细胞癌血管生成与血液灌注

的建模及机理研究 8 万 一般 

 
 
喻洪流老师参加全国康复治疗专业委员会康复器具学组成立会议喻洪流老师参加全国康复治疗专业委员会康复器具学组成立会议喻洪流老师参加全国康复治疗专业委员会康复器具学组成立会议喻洪流老师参加全国康复治疗专业委员会康复器具学组成立会议 

 

日前，中国康复医学会康复治疗专业委员会在重庆举办康复辅助器具学组成立暨“首届中

国康复医学会康复辅助器具学术研讨会”。 

我院生物力学与康复工程研究所所长喻洪流老师出席并共同主持了会议，应邀做了主题报

告。会议产生并通过了第一届学组组长、副组长及委员名单，喻洪流老师当选为学组副组长。 我

校参与中国康复医学会工作将有利于进一步推动学校康复工程学科方向的医工结合。 

 
    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

学院学院学院学院顺利完成顺利完成顺利完成顺利完成推荐本校免试研究生推荐本校免试研究生推荐本校免试研究生推荐本校免试研究生工作工作工作工作 

根据学院《关于 2012届本科毕业生推荐免试研究生实施办法》，》，》，》，经学院推荐免试研究生

工作小组进行面试后投票决定以下 19名学生作为推荐本校免试研究生候选人： 

 学术学术学术学术学位学位学位学位：：：：周  峥、曹佳佶、曹榕榕、管仲玲、易金花、杨 娟、 

           徐奚娇、李晓燕、金周筠、张方怡、余华星 

 专业学位专业学位专业学位专业学位：：：：蔡方舟、胡鑫、韩雯晴、彭菲、杨迟、沈力、刘立、周晏 

目前该名单处于公示阶段。另外，我学院医学影像工程专业的郭哲杉同学进入大学的 2012

年推荐免试硕士研究生外推生名单。 

 

推进现代大学制度建设推进现代大学制度建设推进现代大学制度建设推进现代大学制度建设  聚焦教授治学竞争优势聚焦教授治学竞争优势聚焦教授治学竞争优势聚焦教授治学竞争优势 

————————我校首次教授大会暨教授研修班开学典礼举行我校首次教授大会暨教授研修班开学典礼举行我校首次教授大会暨教授研修班开学典礼举行我校首次教授大会暨教授研修班开学典礼举行 

 

    9 月 23 日，我校首次教授大会暨教授研修班开学典礼在综合楼报告厅举行，全体校领导出席，全体教授

及各学院、职能部门负责人共 180 余人与会。 

    本次教授大会以“现代大学制度与教授治学”为主题。上午的大会由党委书记燕爽主持。光电信息与

计算机工程学院总支书记陈海瑾、理学院教授张卫国、能源与动力工程学院教授蔡小舒、机械工程学院教授

徐增豪、现代微创医疗器械及技术工程研究中心教授宋成利分别做《教授治学的实践与思考》、《注重教授

治学，加强优秀教学团队建设》、《科研团队建设成果与体会》、《努力建设知识服务品牌团队》、《在历

史的坐标中寻找未来方向》的发言，对教授治学、团队建设等主题进行了交流探讨。 

校长许晓鸣做《现代大学制度与“教授治学”》的重要讲话。他首先回顾了学校近五年所取得的成绩，分

析了我校跻身中国百强大学所面临的形势与困难，认为我校要实现百强大学目标必须建设现代大学制度，推

进“教授治学”。许校长结合西方现代大学制度，从宏观战略、中观指挥、微观执行、反馈监督四个层面分别

解读了中国现代大学制度“党委领导、校长负责、教授治学、民主管理”的内涵。他认为，教授治学是我校

跻身百强的前提，加强高水平教授团队建设是我校推进教授治学的首要任务，教授团队理应肩负起学校跻身

百强的历史重任，他还对教授治学的团队模型、路线图、时间表、资源保障、联盟组合等提出了设想。他号

召全校教授凝聚共识，共同努力，力争成为自己学术研究领域的标杆和旗帜，为学校事业发展多做贡献。 

    与会教授分五个小组围绕许晓鸣校长关于“教授治学”的讲话主题展开了充分讨论。随后，许晓鸣校长

主持召开总结交流大会，各小组代表分别介绍了各组讨论情况。教授们一致赞同许校长的报告，认为推进教

授治学，建立现代大学制度是必然趋势，将极大地调动教授的积极性，进而推动学校发展，发言还对教授在

“教授治学”中的定位和作用、教授团队建设的条件和环境以及评估和考核等方面提出了设想和建议。 
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来自全国各省市的 50 多名康复医学与康复工程

专家、学组委员代表参加了会议。中国康复医学会秘

书长王跃进到会致辞，国际物理医学与康复医学会赫

尔曼·弗莱克斯终身成就奖获得者吴宗耀教授、 康

复治疗专业委员会主任委员樊铁斌教授、国家康复辅

具研究中心张晓玉教授、国际假肢矫形器学会（ISPO）

香港分会关熊熹会长等许多知名专家参加了会议。 
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    摘一篇有关国家自然基金评审工作总结的文章摘一篇有关国家自然基金评审工作总结的文章摘一篇有关国家自然基金评审工作总结的文章摘一篇有关国家自然基金评审工作总结的文章，，，，虽学科与我们学院的有虽学科与我们学院的有虽学科与我们学院的有虽学科与我们学院的有

差别差别差别差别，，，，但其中的某些经验值得借鉴但其中的某些经验值得借鉴但其中的某些经验值得借鉴但其中的某些经验值得借鉴。。。。 

 

最后，党委书记燕爽做总结讲话。他指出，大学的本质简单而言就是传播知识、创造知识，大学办学以

教师、教授为本，教授治学要以学生为本。教授作为教师队伍的标杆，是学校办学最为倚重的力量，办学靠

教授要成为学校办学的理念。他认为，要实现学校“十二五”期间进百强的目标，学校必须加强内部管理体

制机制改革，其中最大的改革就是要扎实推进教授治学，建立适合学校办学特点和发展阶段的教授治学新模

式。教授是大学精神和文化的体现者，更是传承者，是衡量大学教育质量和教育水平的尺度，也是对学生人

品、学品有着根本性影响的群体。他希望教授在行使“治学”权力时要加强自我约束，做立身做人、治学研

修、干事创业的带头人；教授要以德为先，常思为师之德，始终秉持学高为师、身正为范的理念，自觉言传

身教，以自己的崇高追求、高尚品德和人格力量，在潜移默化中熏陶和影响学生；教授作为团队的带头人，

要有大局意识和利他观念，不能只追求个人或者小团队的利益，要不断提高自身素质和修养；教授要真正担

当起对学生未来发展的育人责任、为社会提供智力服务的社会责任以及严格遵守学术道德的学术责任。 

（摘自校院网） 

----------------((((接第八页接第八页接第八页接第八页))))    
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